
Добрый день, уважаемые коллеги! 

 

Рада приветствовать участников II краевого съезда учителей 

естественнонаучного цикла! 

Съезд проводится с целью профессионально-общественного 

обсуждения актуальных вопросов и проблем, связанных с основными 

направлениями совершенствования преподавания предметов 

естественнонаучного цикла. 

Съезд – это своеобразная дискуссионная площадка, призванная 

обеспечить возможность обмена мнениями по важным вопросам деятельности 

учителей естественнонаучного цикла. Такое обсуждение является 

значительным шагом в совершенствовании профессиональной 

компетентности педагога. В самом содержании программы съезда заложена 

определенная диалектика: с одной стороны, речь идёт о непрерывности, 

преемственности, традиционности образования, а с другой стороны – в 

содержании есть ключевые слова, связанные с инновациями и изменениями.  

И хотя наш съезд проводится в интернет-формате, я надеюсь, что у его 

участников есть возможность найти среди многообразия тем и докладов то, 

что будет интересно и полезно, а работа на дискуссионных площадках будет 

сопровождаться плодотворным и конструктивным диалогом профессионалов. 

Желаю всем участникам и организаторам съезда плодотворной работы, 

конструктивного диалога и эффективного взаимодействия! 

 


